### 12 Sports

## Football/U17/Tournoi de l'Uniffac/Gabon-RDC (2-1), hier, au stade A. Massamba-Débat (Congo)

# Bonne session de rattrapage pour les Panthéreaux

Serge A. MOUSSADJI

Brazzaville/Congo

POUR affronter la RDC, hier, le coach Kevin Ibinga a procédé à deux changements. Sylvain Mba Edou a remplacé en défense Moïse Boucka et Lois Engoualy a pris la place d'Azaria Obame en milieu de terrain.

Avec Mba Edou qui est entré comme latéral gauche et Elian Boueni (à la peine la veille à ce poste) qui a

glissé en défense centrale, l'équipe gabonaise a, dans cette configuration, plus de certitudes défensives surtout pendant les 10 premières minutes.

Mais son incapacité à concrétiser ce temps fort laisse planer le spectre d'un gros regret en fin de match.

Mais un temps seulement. Fahd Nzengue, qui a réussi à se défaire d'un défenseur par un dribble court

dans la surface de réparation de la RDC, parvient à tromper d'une superbe frappe enroulée du gauche le portier de l'équipe adverse (24e). Ce premier but de la formation gabonaise est aussitôt suivi d'un autre. Le milieu de terrain Alain Miyogho, auteur d'une belle première période, voit son centre touché de la main par le milieu Ortinel Mawawu. Le penalty sifflé par l'arbitre Bakaly Mandeng est facilement transformé par

Nzengue (32e). Ce dernier inscrit non seulement le second goal du Gabon mais

aussi son deuxième but personnel (2-0 pour les U17 gabonais).

Mais ces deux réalisations sont juste venues atténuer la tension née des énormes ratés des Gabonais dans

les toutes premières minutes de la rencontre. Aux 2e et 9e minutes, Alain Miyogho et Nzengue ratent

l'ouverture du score. Heureusement que les U17 sont rentrés aux vestiaires avec ces deux buts d'avance.

Car, s'ils ont dominé la première partie, la seconde sera maîtrisée par les jeunes Léopards.

Revenus avec de bien meilleures intentions, ces derniers assiègent la défense gabonaise. Et à force d'insister, ils finissent par la faire rompre. Kiso Tshierry trompe le portier gabonais, Brunel Ilagou, et ramène son équipe dans la course (65e). Le Gabon qui ne mène plus que par deux buts à un, bien que fatigué par ce second match en deux jours, parvient à ne plus prendre de but.

S'ils avaient été moins maladroits en première période, les Panthéreaux auraient remporté cette partie sur un plus large score et seraient mis un peu plus tôt à l'abri d'une mauvaise surprise. Mais le plus important pour leur encadrement est qu'ils ont su rebondir après la défaite contre le Congo la veille (2-1) et se projeter à la troisième place du tournoi

Même s'il est ravi de cette victoire et des points pris,



La joie des joueurs gabonais après le premier but inscrit par Fadh Ndzengue (n°9).

l'entraîneur Kevin Ibinga est néanmoins conscient que la troisième rencontre contre le Cameroun, aujourd'hui, sera difficile." Il ne faut pas se voiler la face, la fatigue va commencer à faire son effet. Mais s'il sera compliqué de gagner ce match, il faudra au moins essayer de ne pas le perdre.

#### Composition de départ :

Gabon: Brunel Ilagou, Jérémie Popodo, Elian Boueni, Aziz Bourobou, Sylvain Mba Edou, Duchamp Nziengui, Meshak Babanzila, Alain Miyogho, Sadidi Monlande, Fahd Nzengue, Lois Engoualy. Entraîneur

Kevin Ibinga.

RDC: Nathan Mobaelua, Héritier Ideda, Dieudonné Wagan, Shadrack Longomo, Mardoche Ebene, Ortinel Mawawu, Michée Kadiwaku, Rodrick Kiso, Michée Ngalina, Karim Kimvuibi, Tshierry Kiso. Entraîneur: Éric Tshibassu Ike.

### CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE ET DES HYPOTHEQUES

#### AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 Février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis, passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de La RI	Date de la RI	Parcelle	Section	Ville ou District
12.678	18 Juillet 2016	103	NA	POINTE DENIS
12.686	21 Juillet 2016	115	YQ4	AKANDA
12.688	22 Juillet 2016	219	AE	LIBREVILLE
12.689	22 Juillet 2016	24	YE5	AKANDA
12 690	26 Juillet 2016	31	ZS8	NTOUM
12.692	26 Juillet 2016	107	Z07	AKANDA



# Le ministère des Sports et le Trésor public se moquent des U17

S.A.M.

Brazzaville/Congo

LE sentiment qui se dégage au sein du staff technique et des responsables de la Fédération gabonaise de football (Fegafoot), actuellement avec les U17 à Brazzaville, est que l'État se moque du sort de ces jeunes footballeurs, en déplacement pourtant à l'étranger.

Sur la base des promesses faites par le ministère des Sports et le Trésor public de mettre à disposition les moyens financiers nécessaires à la participation du Gabon au tournoi de l'Uniffac, qui se déroule donc en ce moment dans la capitale congolaise, la Fégafoot, pour éviter un forfait de la

sélection qui serait préjudiciable à l'image du pays et pour préparer les prochaines échéances contre l'Algérie, a pris certains engagements. Pensant que l'État respecterait sa parole et dégagerait les enve-Jusque-là, ce n'est pas le cas, et les membres de la Fégafoot présents à Brazzaville sont au bord de la crise de nerf. Ils ne savent pas comment régler certaines dépenses et craignent de ne pas pouvoir payer la note d'hôtel et d'autres frais. Une situation qui pourrait être préjudiciable à l'image du Gabon, si elle ne l'est pas déjà, et qui nuit à la concentration de nos U17 comme du staff technique. L'État semble agir ainsi

parce qu'il ne s'agit pas de l'équipe A. Tapis dans leurs bureaux feutrés, les responsables sportifs et les charlatans au cols blancs qui pullulent le Trésor public ignorent cependant, ou feignent d'ignorer que pour assurer la relève, il n'y a pas d'autres moyens que d'habituer nos jeunes pouces au haut niveau.

La situation actuelle, incontestablement, laisse planer un doute sur le déplacement des U17 en Algérie, le 4 août, dans le cadre des Éliminatoires de la CAN 2017 de cette catégorie.

En dépit de cette ambiance pourrie et de la défaite du premier match, nos U17 ont pu vaincre hier la RDC. Mais cela va encore durer combien de temps?

